

# LA LÉGENDE DU DRAGON ROUGE ET DES AURORES DE NOËL



Selon une légende médiévale, ou peut-être encore plus ancienne du temps de la mythologie, un dragon rouge vivait au pôle Nord. À chacune de ses respirations naissait une aurore boréale. Pendant ce temps, dans le village du Père Noël, les lutins s'activaient à fabriquer les cadeaux. Ils avaient besoin de couleurs vives et variées pour peindre jouets, guirlandes et décos.

Mais depuis quelque temps, les aurores n'étaient plus bienveillantes : elles volaient les couleurs du monde. Les jouets perdaient leur éclat, les guirlandes devenaient grises, et même la barbe du Père Noël semblait pâlir.

Face à ce désastre, le chef des lutins décida qu'il fallait agir. Il appela ses compagnons et ensemble, ils prirent leurs luges et partirent bravement à travers les montagnes enneigées, bataillant contre le vent glacé. Pendant ce temps, les rennes, bien au chaud dans le salon de la Mère Noël, se régalaient de sucres d'orge en regardant leurs films de Noël préférés.

Plus ils approchaient du pôle Nord, plus la lumière devenait inquiétante. Au sommet d'un glacier, ils découvrirent le dragon rouge endormi, entouré des aurores qu'il expirait. Chaque souffle formait des lueurs malfaisantes. Mais ce soir-là, l'odeur de bûche cuisinée par la

Mère Noël le réveilla. Pris de curiosité — et de gourmandise — il s'approcha du feu de camp des lutins. Une bataille éclata : les lutins lançaient des boules de Noël, tandis que le dragon, agacé, faisait tournoyer des bourrasques de lumière. Peu à peu, des effluves de pudding et des chansons de Noël emplirent l'air, apaisant la colère de la bête.

C'est alors qu'un jeune lutin eut une idée. Profitant d'un instant de calme, il captura dans une lanterne un reflet d'une aurore. De retour à l'atelier, les lutins découvrirent qu'en trempant leurs pinceaux dans cette lumière, les couleurs revenaient. Depuis ce jour, les jouets furent sauvés, et Noël aussi.

Séduit par la magie des fêtes et surtout par les gourmandises qu'on lui fit goûter le dragon promit de ne plus jamais semer la grisaille. Il jura même d'aider les lutins à nourrir la lanterne magique.

Certains racontent qu'il vient, les nuits de Noël, prêter sa force pour tirer le traîneau lorsque les rennes, un peu trop gourmands, sont ralenti par un estomac trop rempli des sucreries de Mère Noël ...